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Le plus dur d’écrire un tel article c’est qu’on a tout de
suite l’impression qu’on ne sera pas cru et qu’il ne sera

considéré que comme pure invention. Face à mes amis
patriotes gaulois résistants, mes frères de combat, je ne

mentirais jamais, et donc tout ce qui suit est pure vérité.

Je suis allé voir mon médecin traitant pour qu’il me prescrive
une petite boîte de traitement habituel. Puis j’ai posé un
certain nombre de questions en me faisant passer pour ignare
complet qui ne connaît strictement rien en politique et encore
moins en médecine. Donc que des questions d’un pauv’ p’tit
gars qui ne demande qu’à s’informer.

J’aurais pu constituer cet article sur la forme des questions-
réponses. Mais pour faire plus court je procède autrement.



J’ai demandé à mon médecin traitant si les vaccins étaient
efficaces, si on ne pouvait plus attraper la maladie ni la
transmettre. La réponse est que la protection est totale et la
transmission  impossible.  À  l’exception  de  cas  extrêmement
rarissime, et son exemple était de 1 sur 10 millions. Il m’a
cité  l’hôpital  de  Marseille  où,  selon  lui,  95  %  des
hospitalisés du virus chinois étaient des nons vaccinés. À mon
observation qu’en Israël qui a vaccinée quasiment toute sa
population, les malades graves en réanimation lourde du virus
chinois représenté 65 % des hospitalisés, il a bafouillé et
n’a rien dit de particulier. Je lui ai donc dit, je vous le
certifie  amis  patriotes,  que  l’air  que  nous  respirons  en
France ne devait pas être le même que celui respiré en Israël
du fait de notre protection extraordinairement efficace du
vaccin.

Il vaccinait tous ces patients à l’Astra Zeneca. Je lui dis
avoir entendu que ce vaccin pouvait avoir quelques petits
effets  secondaires.  Qu’en  est-il  ?  Réponse  :  aucun  effet
secondaire. Je m’en suis étonné car je l’ai informé que sur
les 30 000 médicaments existants dans le Vidal, et que dans
toutes les boîtes de médicaments il y a un papier avec des
effets  secondaires  aussi  longs  que  la  description  du
médicament lui-même. Il confirme cependant l’absence totale
d’effets secondaires du vaccin en général et de l’Astra Zeneca
en particulier. Je lui dis que j’étais heureux d’apprendre
qu’enfin,  il  existait  un  médicament,  de  plus  vaccin  et
injectable, qui n’avait aucun effet secondaire, et que nous
pouvions donc être totalement rassurés. Et moi de lui faire
part cependant de ma surprise qu’il existait des débats depuis
un an jour et nuit sur ces vaccins qui n’ont, pourtant et
selon vous, absolument aucun effet secondaire nulle part et
sur personne. Et que je prenais bonne note de ces informations
précieuses.

Je lui ai demandé s’il informait ses patients qu’il vaccinait
à  deux  reprises  d’effets  secondaires  malgré  tout.  Il  m’a



affirmé ne rien leur dire puisque lesdits effets secondaires
n’existent pas. Il ne m’a pas menti puisque je connais une
personne qui s’est fait faire ces deux injections de poisons
chez lui, et qui m’a confirmé n’avoir été informé d’aucun
effet secondaire possible de la part de ce gentil Monsieur.

Concernant le pass de la honte (j’ai employé devant lui le
terme de pass-sanitaire) je lui ai demandé s’il était à vie ou
non. Réponse : bien sûr que non. L’effet du vaccin est de 6 à
10 mois au maximum après il faut repiquer, selon lui. Si la
personne ne se fait pas repiquer, il est d’une grande logique
de lui retirer son pass-sanitaire toujours selon ce brave
homme.

Je lui ai demandé si le vaccin serait un jour définitif. Sa
réponse  est  catégorique  :  non.  Il  faudra  des  rappels
permanents jusqu’à disparition totale du virus, et peut-être
d’ailleurs même encore après. Et donc si des gens décidaient
d’arrêter de se faire piquouser à répétition que se passerait-
il ? Plus de pass-sanitaire. C’est tout à fait naturel selon
lui. Faut être logique, m’sieur dame !

Comme  il  vaccinait  à  l’Astra  Zeneca,  je  lui  ai  demandé
pourquoi ce vaccin, d’après mes modestes informations, n’était
plus  pratiqué  en  Europe.  Sa  réponse  est  claire,  ce  n’est
qu’une question administrative. Il y a eu quelques embrouilles
purement administratives et ce vaccin a donc été arrêté pour
ça. Aucune raison médicale.

Comme il a actuellement des patients ayant eu leur première
injection par l’Astra Zeneca, question du naïf de service que
j’étais, que se passe-t-il ? Pas de problème, la deuxième
injection est faite avec le Moderna. Question : cela ne pose
t-il aucun problème ? Réponse : absolument aucun, pourquoi
voulez-vous qu’il y en est un ?

L’imbécile de service pour lequel je me suis fait passer lui
demande si dans tout cela il n’y aurait pas un tout petit peu,



le  quart  de  la  moitié  du  début  d’un  embryon,  un  peu  de
politique tout-de-même qui se servirait éventuellement de cet
aspect  décrit  comme  sanitaire  ?  Réponse  très  claire  :
absolument pas. Complément de réponse encore plus fort : il
faut admirer les gens au gouvernement car cela leur demande
beaucoup de travail, imposer les vaccins, les contrôles, les
confinements, et toutes les décisions, et ces gens sont à
plaindre de devoir assurer cette somme de travail et il faut
les admirer.

Autre question du débile mental de savoir si tout ce qui se
passe,  toutes  ces  obligations  vaccinales  et  toutes  ces
difficultés économiques étaient réellement justifiées. Réponse
: absolument. L’idiot de service que je suis lui a dit que,
selon les chiffres officiels européens, la mortalité du virus
chinois en France était de 0.05 %. C’est-à-dire bien moins que
la grippe qui fait 12 000 morts par an depuis 80 ans. Réponse
embrouillée de la méconnaissance des chiffres et indications
de mon propre index sur son ordinateur lui disant qu’il peut
vérifier tout cela sur Internet sur les sites officiels de la
Communauté Européenne.

Question du taré de service que j’étais : j’ai entendu dire
que les listes des non vaccinés étaient distribuées auprès des
médecins.  Réponse  :  mais  oui  absolument  mais  il  faut  la
demander et peu de médecins le font. Réaction de ma part :
l’avez-vous demandée ? Réponse oui. Pourquoi ? Parce que je
pense  qu’il  est  bon  de  vacciner  tout  le  monde  et  de  le
rappeler à ce qui ne le sont pas. Petit commentaire du fou de
service que j’étais, que sa clientèle devait comprendre un
certain nombre de patients adultes et que s’ils avaient, après
tous les médias qui ne parlent que de cela jour et nuit depuis
un an et demi et les centaines de spots de propagande, décidé
de  ne  pas  se  faire  vacciner,  était-il  nécessaire  de  leur
envoyer un rappel. Réponse : le rappel n’est pas fréquent.

Commentaires du pauvre mec que j’étais à cet abruti : peut-
être serait-il bon d’envoyer des SMS de rappels à tous vos



patients  qui  sont  trop  penchés  vers  l’alcool  pour  leur
demander d’arrêter, à tous vos patients qui ont tendance à
fumer un peu des joints pour leur demander d’arrêter, à vos
patients qui fument un paquet de clopes par jour voir plus
pour leur demander d’arrêter, à vos patients qui mangent trop
de sucre pour arrêter leur diabète, à vos patients qui mangent
trop de gras pour arrêter leur cholestérol, à vos patients qui
conduisent trop vite pour éviter des accidents, et encore bien
d’autres cher Monsieur lui ai-je suggéré. Air ébahi de sa part
et pas de réponse.

Après d’autres questions moins fondamentales, où il n’a pas
réussi à se dépêtrer honorablement, il m’a dit être un médecin
de quartier modeste et essayer de faire au mieux son métier.
Je lui ai dit que je n’en avais jamais douté à aucun moment et
que je le félicitais, sachant que cet abruti se fera toujours
avoir concernant cette coronafolie. Mais à mon avis, il ne
doit pas avoir eu beaucoup de « conversations » de ce type-là,
sous des seules questions de ma part sans même avoir donné mon
avis, et je crois qu’il va y réfléchir et y penser pendant un
bon moment. Mais nous ne faisons pas d’illusions, s’il a été
aussi con jusqu’à présent sur ce sujet j’insiste, il le sera
jusqu’au bout.

Alors oui, changer de médecin traitant ? Concernant cette
histoire du virus chinois il a effectivement complètement pété
un câble et un gros câble. Cela dit il n’est pas si mauvais
médecin que ça, ses diagnostics sont en général assez bons
ainsi  que  ses  traitements.  Et  puis  quand  on  veut  un
médicament,  il  le  donne  sans  aucun  problème  ce  qui  dans
certaines situations est bien arrangeant.

Alors je ne sais pas.

Mais, amis patriotes gaulois résistants, je vous supplie de me
croire je n’ai rien inventé de cet « échange ». En sortant,
devant de telles énormités je me suis dit : est-il con, ou
d’une naïveté cosmique. Connaissant le bonhomme, je pencherais



vers la deuxième hypothèse. Après cette « entretien », j’avais
l’impression d’être sur une autre planète, la planète des
bisounours où tout le monde il est beau, tout le monde il est
gentil, et où la vie ne peut être que forcément belle, et les
gens ne se faire que des bisous.

Cette  coronafolie  fait  tourner  la  tête  de  millions  et  de
millions de Français, mais elle fait tourner la tête aussi à
beaucoup de médecins. Ce sont des événements d’une rareté
exceptionnelle, une entourloupe d’une énormité dont les mots
n’existent pas pour la qualifier, et le tout passant comme une
lettre  à  la  poste  pour  une  très  grosse  majorité  de  la
population.

Comme  je  l’ai  déjà  qualifié,  et  comme  les  événements  me
donnent  raison  de  jour  en  jour,  la  France  et  l’Europe
ressemblent désormais à une immense secte dirigée par quelques
gourous qui estiment avoir légitimement droit de vie ou de
mort sur leurs sujets, ou bien dans leurs jours où ils sont de
bonne humeur, de décider des libertés qu’ils accorderont ou
non.

Combien  d’entre  nous  auraient  cru  pouvoir  vivre  de  tels
événements avant l’élection de cet Hitler français, par ce bon
peuple français, il ne faut jamais, jamais, jamais l’oublier.
Ceux qui ont voté pour lui ne viennent pas s’excuser auprès de
moi, gaulois résistant qui leur avait dit qu’il ne fallait à
aucun prix donner un chèque en blanc à un illustre inconnu qui
aura tous les pouvoirs, des pouvoirs colossaux. Qu’agir ainsi
était de la folie. Mais je faisais à l’époque, comme beaucoup
d’entre  vous  amis  patriotes  j’en  suis  sûr,  l’objet  de
moqueries,  d’accusations  de  complotiste,  et  j’étais  traîné
dans la boue. Leurs excuses sont pour l’instant inexistantes.


